



## 【学校教育目標】

ふるさと新和を誇りに思い、確かな学力を身に付け、活力ある生徒の育成

学校HP  
二次元コード

## 【教育理念】よい習慣を持った生徒に

## 【育成を目指す資質・能力】

- ①自ら考え、取り組む力
- ②継続的に学び続ける力
- ③自分を律し、協働できる力

令和7年度 第9号(表面)  
令和7年12月22日発行  
文責 校長 尾中 猛



# 新和中

## 地域とともにある学校づくり ～しんわ楊貴妃祭りボランティアスタッフ～

11月23日(日)に行われた「第29回しんわ楊貴妃祭り」に本年度もボランティアスタッフとして参加させていただきました。天候にも恵まれ、縦割りグループで「会場、展示・体験コーナー、バザー、総合案内」の各スタッフとして、地域貢献の気持ちを大切に取り組みました。また、全員合唱(ふるさと)を披露したり、竜の玉入れ選手権にも参加したりと、生徒自身も楽しみながら、地域の伝統的な祭りに積極的に参加することができました。

わかば学級製作のポストカードやしおり、コースターも完売することができ、大変有意義なイベントでした。



チーム新和中 全員合唱

バルーン体験

ポストカードやしおり  
コースター販売

## 授業参観・ロードレース大会・学年懇談会 お世話になりました

12月12日(金)の午前中に、授業参観、ロードレース大会、学年懇談会を実施しました。絶好のマラソン日和の中、自分のペースで最後まで走り抜けることができました。体育の時間を中心に練習してきた成果を発揮することができました。ご声援いただいた保護者・地域の皆様方には誠に感謝申し上げます。また、本年度も吉岡交通指導員はじめ6名の方々が沿道で交通安全の見守りをしてくださいました。大変ありがとうございました。4時間目の学年懇談会では、各学年の2学期の生徒の様子等について説明をしました。平日の午前中にもかかわらず、たくさんの方に参加していただき、誠にありがとうございました。



## 【入賞者の紹介】

## ★男子 5km

- 1位: 松本瑛誠さん(2年)
- 2位: 小田優翔さん(1年)
- 3位: 尾田桃也さん(3年)

## ★女子 5km

- 1位: 稲原彩乃さん(3年)
- 2位: 追田桜雅さん(2年)
- 3位: 川端星奈さん(3年)

## ☆男女 2.5km

- 1位: 横島美月さん(1年)
- 2位: 原田龍謙さん(3年)
- 3位: 横島美鈴さん(3年)

■目標タイムニアビン賞  
(±10秒差まで)

浦田鳳輝さん(3年)(+2秒)  
稻原彩乃さん(3年)(-6秒)

川端星奈さん(3年)(+8秒)  
坂井 空さん(3年)(-10秒)

## 口躍進賞

(昨年度よりタイムが2分以上伸びた生徒)

高戸龍希さん(2年)(4.08)

岩本 快さん(2年)(3.34)

尾田桃也さん(3年)(3.06)

松下夢真さん(2年)(2.03)

※おめでとう！

# 新生徒会決定！

11月26日(水)に生徒会役員選挙が行われ、新生徒会執行部が決定しました。立会演説及び決意表明では、伝統を引き継ぎ、更に新和中学校をよりよくするための具体的な取組をしっかりとと考え、一人一人が堂々と発表していました。

## 【新生徒会執行部】

会長:岩本快さん(2年)

副会長:濱智華さん(2年)浪床一歌さん(1年)

書記:松下夢真さん(2年)川端美弥さん(1年)

議長:迫田桜雅さん(2年)



新和中学校の生徒会活動が更に活性化していくことを期待しています。また、最後になりますが、1年間生徒会活動を「輝～共進・共輪・日々進歩～」というテーマのもとで、牽引してくれた3年生の生徒会役員(会長:川端星奈さん、副会長:山下蓮さん、書記:浦中美恋さん、議長:平道圭樹さん)に改めて感謝いたします。1年間お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。

## 第47回 碇石ふるさと祭り

12月7日(日)に碇石地区コミセン及び相撲場にて碇石ふるさと祭りが開催されました。午前9時から行われた式典では、主催者式辞の後に作文発表があり、新和中学校代表として、3年生の岩本純さんが「ふるさと」というタイトルで、ふるさと碇石地区の現状、今後の未来、そして、少子高齢化・人口減少社会を見据えた自分なりの地域活性化案をしつかり発表していました。ふるさとを大切に思う気持ちが感じられた素晴らしい作文でした。

イベントの様子は後日テレビ放映が予定されています。



1日(木) : 元日

～3日(土) : 学校閉館

5日(月) : 仕事始め

～7日(水) : 冬季休業日

8日(木) : 3学期始業式

12日(月) : 成人の日

15日(木) : 本詫花タイム

1月  
行事  
予定

### 「保護者の皆様へ」

本年も本校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠に感謝申し上げます。  
来年もどうぞよろしくお願ひ致します。

## 竹灯籠点灯式！～新和中生の作品展示～

12月13日(土)の夕方、はまぼう公園にて竹灯籠イルミネーション点灯式が開催されました。雨が降りしきり、少し肌寒さを感じる中でしたが、新和町づくり協議会や大宮地竹灯籠組合の皆様の熱意で、公園近くの公民館を利用して式が始まり、小宮地保育園児による遊戯や稜南中ハンドベルクラブの演奏が式に花を添えていました。11月に生徒一人一人が製作した個性豊かな作品が、はまぼう公園に展示され、カウントダウンの終了とともに点灯された竹灯籠は、夜の間に包まれていたはまぼう公園を、一瞬にして幻想的な雰囲気に変えていました。竹灯籠づくりに携わってくださった皆様方に心から感謝いたします。



個性豊かな生徒作品



ライトアップされたはまぼう

なお、点灯期間は2025.12.13(土)～2026.1.12(月)まで、点灯時間は17:00～22:00まで。

ぜひ、一度見に行かれてみてはいかがでしょうか。

**熊本日日新聞**



読者の広場

## 天正遣欧使節 足跡たどる旅

**川本 美空 中学3年生**

熊本日日新聞 2025.11.1 掲載

私は夏休み、天草にゆかりのある「天正遣欧使節」が400年前に訪れたイタリアへの研修の旅に、天草市代表として参加しました。幼い頃からの夢であった国際交流を通して自分自身の言語力を高め、成長につなげたい。そして、使節が行った場所をたどり、歴史と文化を学び見聞を広めることで、天草の良さを再発見したいと思ったからです。

現地の人たちはカフェやレストランでゆっくり会話を楽しみながら食事をしていました。建物は石造りで、デザインや色遣いに統一感がありました。街を歩き、現地の人と触れ合う中で、日本との違いを肌で感じ、文化の違いを理解する大切さを学びました。

コミュニケーションを取る中で、英語を使う楽しさを実感しました。大聖堂や歴史的建造物を見学し、教皇のレオ14世に謁見できたことで、天正遣欧使節の歴史とつながりを強く感じることができました。

世界の広さを実感するとともに、改めて天草の自然の美しさ、歴史や文化的価値の高さを実感しました。自分の人生を考える上でとても貴重な経験となり、世界とつながるきっかけになった場所に暮らしていることを誇らしく思いました。サポートしてくださった天草市の方々、中学校の先生方、家族に感謝しながら、この経験をもとに、将来ふるさと天草のために少しでも貢献できるように、これからもさまざまなことに挑戦を続けていきたいです。

